

2024-05-23

¿Qué hacía el hermano de Sandra Cuevas con ambulantes de la Cuauhtémoc? Esto se dice

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elgrafico.mx/al-dia/cdmx-hermano-de-sandra-cuevas-jaxiel-cuevas-vendedores-ambulantes-cuauhtemoc>

sábado 25 de mayo de 2024 0:07

Ahora que su hermana ya no tiene poder, tiene que responderles

NI LO TOPA: A quien se le ha visto gastando suela en algunas calles de Gustavo A. Madero, es al exalcalde Francisco Chíguil, pese a que no le toca hacer campaña y prácticamente está esperando que Omar García Harfuch gane el escaño del Senado de la República y se lo entregue en charola de plata, pues recordemos que es su suplente.

Sin embargo, llama la atención que Chíguil y sus bases reparten en las calles propaganda de las morenistas Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, candidatas a la Presidencia y la jefatura de Gobierno, respectivamente, pero ni por error entregan alguna relacionada con Janecarlo Lozano, quien busca gobernar la alcaldía por los guindas.

Parece que Chíguil todavía trae clavada la espinita y eso podría perjudicar seriamente a Janecarlo.

DEBATE VA: Luego de que fuera reprogramado el debate entre los aspirantes a la alcaldía Magdalena Contreras por el procedimiento abierto contra el candidato de Morena Fernando Mercado Guaida y las medidas cautelares aplicadas al morenista, hoy por fin se realizará el encuentro organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, en el que también participará Luis Gerardo Quijano, de la Alianza Va x la Ciudad de México, y la candidata de Movimiento Ciudadano, Daniela Garduño, quien interpuso la queja contra Mercado.

Las medidas cautelares por Violencia Política de Género solo quedaron firmes contra Diego Mercado Guaida, hermano del candidato morenista.

APURADO: Por cierto, quien ayer estuvo muy activo en las inmediaciones de la Torre del Caballito fue Jaxiel Cuevas, hermano de la exalcaldesa Sandra Cuevas y candidato a diputado por Morena y el Partido Verde.

Jaxiel, dicen, trataba de calmar a vendedores ambulantes de esa zona que fueron levantados por Vía Pública, pues en tiempos de Sandra Cuevas él explotaba la zona, y ahora que su hermana ya no tiene poder tiene que responderles a quienes habían invertido para instalarse ahí de forma irregular.